

Ministros CEE Adoptan Sanciones contra Siria

LONDRES, noviembre 10 (DPA).— Los ministros de Asuntos Exteriores de 11 países de la Comunidad Económica Europea (CEE), acordaron adoptar medidas contra Damasco, después de que Inglaterra presentará pruebas sobre la implicación de Siria en el terrorismo internacional. Únicamente Grecia mantuvo dudas sobre la validez

de las pruebas que presentó Londres, para demostrar la participación de Siria en el intento de atentado contra un "jumbo" de las líneas aéreas israelíes "El Al". A pesar de todo, el Gobierno de Atenas se declaró dispuesto a participar en el paquete de sanciones. Los ministros de la CEE acordaron un embargo de armamento a Siria, reducir

el nivel de las visitas oficiales a Damasco, reforzar el control de las embajadas sirias en Europa y aumentar la vigilancia de la compañía aérea siria "Syrian Arab Airlines". En un comunicado con-

junto emitido hoy en Londres, los ministros comunitarios declaran la intención de expresar con la mayor claridad posible que las actividades sirias descubiertas resultan "completamente inaceptables".



CEE SANCIONARA A SIRIA. Londres, noviembre 10.— El Canciller británico Sir Geoffrey Howe consulta con otros miembros de la Comunidad Económica Europea las sanciones propuestas contra Siria por sus vínculos con el terrorismo internacional. (Reuter).

Israel Negocia Venta de Aviones con Honduras

TEGUCIGALPA, noviembre 10 (ACAN-EFE).— El Embajador de Israel en Tegucigalpa, Shlomo Cohen, confirmó hoy que su país negocia con Honduras la venta de aviones de combate K-FIR. "Estamos dispuestos a hacer facilidades a Honduras para la compra de

nuestros aviones, que son excelentes, muy veloces y técnicamente dotados para muchas funciones de combate y apoyo", manifestó el diplomático.

Cohen no detalló si él lleva el peso de la negociación o se encuentra en Teguci-

—Favor pase a la página 23.



INSPECCION OCULAR. Managua, noviembre 10.— El piloto norteamericano Eugene Hasenfus, esposado, que es actualmente juzgado por abastecer a los contras, es llevado al lugar donde cayó derribado por un misil el avión C-123, en que se conducía. (AP).

Sotelo Borge Ausente en Peritaje Avión Derribado

MANAGUA, noviembre 10 (ACAN-EFE).— El abogado del norteamericano Eugene Hasenfus se quejó hoy de no haber sido informado debidamente para una inspección ocular de los restos del avión en el

que viajaba su defendido, realizada ayer.

"No me di cuenta, y no sé si llevaron a Hasenfus a constatar con el perito el examen de los restos del

—Favor pase a la página 13.

Afirman Pinochet no será Derrocado

GUATEMALA, noviembre 10 (ACAN-EFE).— El Canciller de Chile, Jaime del Valle, declaró hoy que el Presidente Augusto Pinochet "no será derrocado, pese al apoyo que reciben los pequeños grupos comunistas del exterior".

El Ministerio de Relaciones Exteriores chileno participa en el XVI período ordinario de sesiones de la Organización de Estados Americanos (OEA), abierto hoy en esta capital. Del Valle señaló que el régimen de Pinochet ha recibido el apoyo del pueblo chileno, porque "desarrolla programas de viviendas para los pobres". "Además ejecuta tareas para el bienestar materno

infantil y ha solucionado graves problemas que en el pasado han afectado a los

—Favor pase a la página 15.

Anuncian Liberación de Rehenes Franceses

BEIRUT, noviembre 10 (DPA).— La Organización de la Justicia Revolucionaria señala que dentro de 48 horas pondrá en libertad a "algunos rehenes franceses" como un gesto de buena voluntad hacia Francia y en respuesta a una mediación de Argelia y Si-

ria. El comunicado fue entregado a una agencia occidental de noticias, pero nada dice acerca de cuántos serán liberados; pero fuentes diplomáticas opinan que podrían ser puestos en libertad todos los re-

—Favor pase a la página 15.

Fallece Molotov, Premier Stalinista

MOSCU, noviembre 10 (UPI).— Vyacheslav Mikhailovich Molotov, que buscó reemplazar a José Stalin, pero perdió ante Nikita Khrushchev la lucha por el poder después del deceso del dictador en 1953, murió a la edad de 96 años, el sábado, según anunció hoy la agencia TASS.

Por 30 años, Molotov representó a Moscú en el mundo exterior como Primer Ministro, canceller moscovita y enviado plenipotenciario.

En 1962, Khrushchev lo despojó de su condición de miembro del Partido Comunista dentro de su campaña de "desestalinización". Esa condición le fue restaurada silen-

—Favor pase a la página 33.



MOLOTOV. Moscú, noviembre 10.— El brazo derecho del dictador José Stalin, Vyacheslav Molotov, murió a los 96 años, el sábado pasado. (Reuter).

Alfonsín Debe Gestionar Libertad Presos Cubanos

BUENOS AIRES, Argentina, noviembre 10 (Servicio Especial).— Hasta la fecha nada se ha sabido sobre si el Presidente Alfonsín tomó en cuenta la nota que antes de su viaje a Cuba, para reunirse con Fidel Castro, le envió la

Coalición Americana pro Derechos Humanos en Cuba, en la cual se le solicitaba que cuando llegara a La Habana gestionara la libertad de 132 presos políticos que llevan más de 25'

—Favor pase a la página 35.

En Perú

La Oposición Acusa a García de Totalitarismo

LIMA, noviembre 10 (UPI).— La oposición al oficialista partido aprista peruano denunció que el Presidente Alan García hizo una campaña a favor de su partido hasta ahora antes de las elecciones, pese a que la ley electoral prohíbe la propaganda desde 48 horas antes de los comicios.

Tanto la izquierda como la derecha acusaron al Presidente García de haber intervenido de manera impropia en la campaña electoral a fin de apoyar a los candidatos apristas.

Ello ayudó enormemente al candidato oficialista en Lima, Jorge del Castillo, que según las encuestas previas estaba en tercer lugar, y a otros candidatos

poco conocidos.

El recuento oficial de votos recién comienza esta

—Favor pase a la página 13.

Baja en la Bolsa

NUEVA YORK, noviembre 10 (DPA).— La Bolsa de Nueva York abrió hoy algo más débil que al cierre de la semana pasada.

Media hora después de iniciada la contratación en Wall Street, el índice Dow Jones, de valores industriales, registraba hoy 1,883.44 puntos, perdiendo 3.09 puntos respecto a los 1,886.53 puntos del viernes

—Favor pase a la página 33.

Cierra con Baja el Café

NUEVA YORK, noviembre 10 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 382 puntos a 137 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 2,716 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala..... 169.50
El Salvador 169.50
Mexicano F.O.B.
Laredo..... 160.50.

En Miami

Cuatro Salvadoreños Heridos en Accidente

FORT, Lauderdale, Florida, EE. UU., noviembre 10 (AP).— Un autobús que transportaba a turistas salvadoreños, guatemaltecos y costarricenses, hacia el parque Disney World, resbaló y volcó hoy en una ca-

rrera, dejando un saldo de un muerto y 33 heridos y forzando a las autoridades a interrumpir el tráfico durante tres horas.

El autobús, de la empresa "Galaxy Tours", con ca-

—Favor pase a la página 35.

Resumen mundial

Haig Llega Discretamente a México

CIUDAD DE MEXICO, noviembre 10 (DPA).— Con plena discreción llegó hoy a la Ciudad de México Alexander Haig, ex secretario de estado de los Estados Unidos, durante el primer periodo del pre-

—Favor pase a la página 23.



NARCOVIOLENCIA. Río de Janeiro, noviembre 10.— Seis cadáveres baleados, incluyendo el de un joven de 13 años (cara abajo), fueron encontrados por la policía en esta ciudad. Los homicidios han sido atribuidos a batallas entre pandillas de traficantes de drogas. (Reuter).